



Tema:

El camp de la Marina

**Concurso
de Pintura**

CAIXALTEA

Convocatoria

Caixaltea convoca y organiza el tercer concurso de pintura “El camp de la Marina”

Participación

La participación será libre con la única excepción de ser mayor de 16 años.

Temática

La temática de la obra estará dirigida a “El Campo de la Marina Alta o Marina Baixa”.

Técnica

Óleo, acrílico o acuarela y técnicas mixtas. Quedarán fuera de concurso fotomontajes o collages, técnicas y/o tratamientos digitales.

Presentación

Se podrá presentar como máximo una obra original e inédita, sin firmar (para facilitar su anonimato), que no haya sido premiadas en ningún otro concurso, siendo las dimensiones de las mismas de 92 cm x 60 cm. Se aconseja que las obras se entreguen protegidas o en un embalaje conveniente. El plazo de presentación finalizará el 27 de marzo de 2009, en el domicilio de Caixaltea, Passatge del llaurador 1 - 1º, 03590 Altea, teléfono 965 841 500, de lunes a viernes, de 9'00h a 13'00h. Se entregará un justificante a la recepción de las obras, que será necesario para su recuperación.

Documentación

Todas las obras deberán presentarse junto con una fotocopia del D.N.I., número de teléfono, título de la obra y técnica de la misma, para el catálogo que posteriormente se editará. Estos documentos irán en un sobre cerrado para proteger su anonimato, (bajo plica).

Jurado

El jurado calificador estará formado por un representante de Caixaltea, profesionales del mundo artístico y/o la docencia, todos ellos de reconocido prestigio.

El fallo del jurado será inapelable y la participación de este concurso implica la plena aceptación de las bases. Los aspectos no considerados en estas bases serán resueltos por la organización. El jurado podrá declarar desierto los premios, si a su juicio, ninguna de las obras presentadas al concurso es merecedora de los mismos.

Premios

Se seleccionarán 3 obras finalistas que recibirán un premio de 600 euros cada una en concepto de adquisición de obra, pasando a ser propiedad de Caixaltea y reservándose ésta todos los derechos de uso, reproducción y difusión de las mismas. El jurado también podrá seleccionar obras en concepto de accesit. La entrega de los premios se realizará el 30 de abril de 2009 en Palau Altea.

Exposición

El jurado seleccionará las obras que formarán la exposición y que permanecerá en Palau Altea durante el mes de julio de 2009, así mismo, Caixaltea podrá exponer las obras seleccionadas en su página www.caixaltea.es, incluyendo el autor, medidas y técnica empleada.

Información

A partir de la clausura de la exposición y durante quince días se podrán retirar las obras no premiadas, pasado este plazo, pasarán a ser propiedad del Fondo **CAIXA ART**

Caixaltea no asume ninguna responsabilidad por los daños, robo, pérdida u otros riesgos similares sobre las obras participantes, desde la convocatoria hasta la retirada de las obras. Tampoco suscribirá seguro alguno al respecto y se reserva el derecho de introducir modificaciones, siempre que redunden en un mejor desarrollo del concurso.